

琉球大学学術リポジトリ

米国管理下の南西諸島状況雑件 要人往来 米国要人その他

メタデータ	言語: 出版者: 公開日: 2019-01-28 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: - メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/20.500.12000/43339

アンガ一高等弁務官訪米

42
3
2
1
4

注 意

1. 本電の取扱いは慎重を期せられたい。
2. 本電の主管変更その他については検閲班に連絡ありたい。

電 信 写

大政事務官房	次官官寮長	総人電営計儀文会厚	國參資資長調	北東長總中西	北保米長北	中移參南旅總住	歐參英長西東	近ア長ア	周國米ア参商統ラ近一通ス	經參經賠害債協政技	國參經科軍長政社專	條參協長規	國參經科軍長政社專	情參内長道外	文文長二
主管 67年3月15日20時45分ワシントン発半波 67年3月16日10時59分本省着															
外務大臣殿 武内大使 総領事臨時代理															
アンガーハウス弁務官の沖縄関係予算の説明について															
第720号 暗秘略平 大至急至急普通 LTP															
陸軍担当官が13日館員に述べたところによれば16日ゆう方当地到着のアンガーハウス弁務官の滞米中の日程は2/1日下院歳出委員会对外活動小委員会(委員長ペスマン)で68年度おきなわ関係予算(一部報道とことなりプライス法改正案についてではない)に関し証言すること以外未決定の由である。陸軍省としてはプライス議員の余かを見てなんらかの形でプライス法改正案につき証言することができるようにしたいと考え工作中で。そのめどがつくまでアンガーハウス中将を約1-2週間当地に滞在せしめたい希望であるが。なにぶん下院軍事委員会は予算にぼうさつされ、プライス法改正案を第3小委員会(ブ議員が委員長)に割当てるにいたつていよいよ上院週末からイースター休かに入るので見通しはこんどんとしている趣である。一方上院の同法審議日程は一切不明の由。															
(13)															

ム共A43外¹⁵(52)③完-①

◎プライス法修正案の認要請へ

アンガーハー高等弁務官帰国

ム共A44外¹⁵-②

◎アンガーハー

『ワシントン十六日松尾共同特派員』アンガーハー米琉球高等弁務官は米議会での沖縄関係予算審議での証言と政府当局との打ち合わせのため十六日午後、ワシントンに着いた。同弁務官は二十一日、六八年度予算審議中の下院歳出委員会対外活動小委員会(パスマン委員長)で証言。千二百万ドルの沖縄経済援助を含む合計千四百九十五万六千ドルの沖縄關係新規債務負担権限の承認を要請する。

アンガーハー弁務官はこのほかできたら昨年上院で審議未了となり、ことし再び提出されているプライス法修正法案(沖縄経済援助の最高限度をいまの千二百万ドルから二千五百万ドルに引き上げる)の審議でも証言したい意向である。

(統)

19 3/17 1042

(統)

19 3/17 1045

北米諜長

ム共A45外¹⁵-③完
◎アンガーハー

一方、松岡主席が三月末ワシントンを訪問、プライス法修正案について要望するさい、沖縄の自治権拡大について申し入れるためジンソン大統領との会談を求めているとの報道にたいし、十六日米側関係当局は『なにも聞いていない』と述べている。また大浜南方のための訪米についても同様に『連絡を受けていない』と論評を恒んでいる。

(了) 19 3/17 1057

ム共A44外¹⁵-②

◎アンガーハー

しかし同法案を取り扱う下院軍事委員会筋によると、委員会が審議にはいれるのは五月第一週ごろとしており、いざたん帰任後出直すことになる公算が大きい。ただし今度の滞在中、上下両院軍事委員会首脳に強く、プライス法修正案承認を要請するものとみられてゐる。上院軍事委員会も現在審議を始めの気配はない。

またアンガーハー弁務官はワシントン滞在中、国防省当局者と今後の沖縄施政全般について協議するものとみられているが、席上、最近日本国内で再び高まる沖縄施政権返還の論調にたいする態度についても包括的な検討が行なわれるものとみられている。

(統)

19 3/17 1045